

Yankes Gratis dari Satgas Yonif 323 Kostrad: Hadirkan Senyum di Kampung Ninggabuma

Jurnal Agung - PAPUA.BOSSMAN.CO.ID

Dec 25, 2024 - 19:52



PUNCAK- Dalam semangat pengabdian kepada masyarakat, Satgas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad melaksanakan kegiatan *Pelayanan Kesehatan (Yankes) Gratis* untuk warga Kampung Ninggabuma, Distrik Gome, Kabupaten Puncak, Papua Tengah. Kegiatan yang digelar pada Rabu (25/12/2024) ini menjadi wujud kepedulian TNI dalam mendukung kebutuhan kesehatan masyarakat di wilayah pedalaman Papua.

Dipimpin langsung oleh Komandan Pos Gome, Lettu Inf Galang, tim medis Satgas memberikan pelayanan berupa pemeriksaan kesehatan, pengobatan penyakit ringan, pemberian vitamin, serta edukasi pola hidup bersih dan sehat. Kegiatan ini disambut antusias oleh warga setempat, yang memanfaatkan kesempatan untuk memeriksakan kesehatan mereka.

Salah satu penerima layanan, Mama Ever Turnib, merasa sangat terbantu dengan pengobatan yang diberikan. "Terima kasih Komandan 323. Saya lebih sehat sekarang. Tuhan memberkati," ujar Mama Ever dengan penuh rasa syukur.

Komandan Satgas Yonif 323 Kostrad, Letkol Inf Yudha Teguh, menegaskan bahwa pelayanan kesehatan ini merupakan bentuk implementasi dari visi TNI sebagai pelayan masyarakat. "Melalui Yankes gratis ini, kami ingin memastikan bahwa masyarakat di pedalaman Papua mendapatkan akses pelayanan kesehatan yang layak, meskipun mereka berada jauh dari fasilitas kesehatan," ujarnya.

Kegiatan ini juga mendapat apresiasi dari Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, yang menyebut bahwa inisiatif Satgas Yonif 323 Kostrad mencerminkan kepedulian TNI terhadap masyarakat Papua. "Kehadiran TNI harus membawa manfaat nyata bagi masyarakat, terutama dalam memenuhi kebutuhan dasar seperti kesehatan," kata Brigjen Lucky.

Pelayanan kesehatan gratis ini tidak hanya membantu meningkatkan kesehatan warga, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat Papua. Senyum dan rasa syukur dari warga Kampung Ninggabuma menjadi bukti bahwa aksi nyata ini telah memberikan dampak positif bagi mereka.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho